

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 29. April 2010

Kunstrasenplatz für die Sportanlage Saareck [Ortsvorsteher]

Beschluss Nr. 0037

Der Magistrat wird gebeten, bei der Platzkommission der Landeshauptstadt Wiesbaden die Aufnahme der Sportanlage Saareck in die nächste Prioritätenliste, die für den Bau eines Kunstrasenplatzes vorgesehen ist, zu beantragen.

Begründung:

Im gesamten Stadtgebiet gibt es nur noch wenige Rotgrandplätze. Vielmehr wurden die Sportanlagen der meisten Vereine bereits mit Kunstrasen versehen. Für die ansässigen Vereine auf der Sportanlage Saareck stellt dies eine eklatante Konkurrenzsituation und einen erheblichen Nachteil dar. Viele Aktive und Jugendliche ziehen Vereine vor, die bereits einen Kunstrasenplatz haben. Darüber hinaus ist der vorhandene Hartplatz nicht sonderlich repräsentativ für das dort regelmäßig stattfindende Turnier der Herzen, dem Wiesbadener Fußballturnier für behinderte Menschen, welches in diesem Jahr bereits zum dritten Mal ausgerichtet wird. Veranstaltungen wie überregionale Turniere und die kommenden Hessenmeisterschaften können z. B. nicht auf der Sportanlage Saareck durchgeführt werden. Es ist damit mehr als notwendig, auch auf der Sportanlage Saareck einen Kunstrasenplatz herzustellen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I / 52 z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher